

Alexia Ferrentino

Curriculum vitae

Mi sono laureata in economia e commercio all'Università di Trento nel 2001 e dopo qualche mese ho trovato il mio primo impiego. Dal 2018 lavoro presso la Ripartizione Servizi alla Comunità Locale del Comune di Bolzano e dal maggio 2020 ricopro la posizione di Responsabile del Servizio Farmaceutico. Sono entrata a far parte del Comitato Unico di Garanzia in sostituzione di una collega nell'aprile del 2020.

Sono una persona curiosa e questa curiosità mi ha permesso di crescere sia dal punto di vista personale che lavorativo. Anche se ho una formazione prettamente tecnica, come donna le tematiche relative al tema pari opportunità mi hanno sempre interessato. Sono certa che l'essere entrata a far parte del Comitato Pari Opportunità mi farà crescere a livello personale e sono certa che potrò dare un contributo attivo e propositivo per aumentare la sensibilizzazione su queste tematiche.

Sono una persona diretta (a volte anche troppo) e trasparente. Cerco di avere sempre un atteggiamento positivo, per me il bicchiere è sempre mezzo pieno mai mezzo vuoto. Mi ritengo una persona "attiva quanto basta" (mai strafare in niente). Prediligo sport/attività di gruppo ma mi piace anche avere dei momenti tutti miei e fare lunghe passeggiate accompagnata dalla musica e dai miei pensieri.

Alexia Ferrentino

Lebenslauf

2001 habe ich mein Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität von Trient abgeschlossen und nach einigen Monaten meinen ersten Job gefunden. Seit 2018 arbeite ich in der Abteilung für Dienste an die örtliche Gemeinschaft der Gemeinde Bozen und seit Mai 2020 als Verantwortliche der Dienststelle Städtischer Apothekendienst. Ich bin dem Einheitlichen Garantiekomitee im April 2020 beigetreten.

Ich bin eine aufgeschlossene Person und dies hat es mir ermöglicht, sowohl aus persönlicher als auch aus beruflicher Sicht zu wachsen. Obwohl ich eine rein technische Ausbildung besitze, haben mich als Frau Fragen der Chancengleichheit immer interessiert. Ich bin sicher, dass ich durch den Beitritt am Einheitskomitee für Chancengleichheit auf persönlicher Ebene wachsen werde, und ich bin sicher, dass ich einen aktiven und konstruktiven Beitrag zur Sensibilisierung für diese Themen leisten kann.

Ich bin eine direkte (manchmal sogar zu sehr) und transparente Person und versuche immer eine positive Einstellung zu haben, für mich ist das Glas immer halb voll und nie halb leer. Ich selbst betrachte mich als eine Person, die "aktiv genug" ist (es aber nicht übertreibt). Ich bevorzuge Sport- / Gruppenaktivitäten, aber ich mag es auch, eigene Momente zu haben und lange Spaziergänge zu machen, begleitet von Musik und meinen eigenen Gedanken.